

## *Siaran Pers*

### **Bukit Asam (PTBA) dan Kimia Farma (KAEF) Jajaki Kerja Sama di Bidang Kesehatan**

Jakarta, 9 November 2023 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) dan PT Kimia Farma Tbk (KAEF) melakukan penandatanganan Nota Kesepahaman (*Memorandum of Understanding*) untuk menjajaki kerja sama di bidang farmasi dan layanan kesehatan.

Penandatanganan Nota Kesepahaman dilakukan oleh Direktur Utama PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Aرسال Ismail dan Direktur Utama PT Kimia Farma Tbk (KAEF) David Utama di Jakarta, Kamis (9/11/2023).

PTBA melalui PT Bukit Multi Investasi (PT BMI) memiliki afiliasi yang bergerak di bidang layanan kesehatan, yaitu PT Bukit Asam Medika selaku pengelola rumah sakit dan apotek di wilayah operasional PTBA. Sedangkan KAEF bergerak di bidang *healthcare* yang terintegrasi dari hulu hingga hilir meliputi manufaktur farmasi, distributor produk kesehatan, apotek, klinik kesehatan, hingga laboratorium medis.

Potensi sinergi yang dijajaki meliputi kerja sama terkait instalasi dan distribusi farmasi serta kerja sama terkait apotek dan klinik. Di samping itu, kedua belah pihak juga menyepakati adanya potensi kerja sama terkait alat kesehatan dan laboratorium.

"Dalam rangka sinergi BUMN, PT Bukit Asam Tbk (PTBA) dan PT Kimia Farma Tbk (KAEF) menjajaki beberapa potensi kerja sama pada bidang farmasi dan layanan kesehatan. Harapannya, kerja sama ini dapat saling menguntungkan," kata Aرسال Ismail.

Pada kesempatan yang sama, David Utama mengatakan, "Kami menyambut baik kolaborasi yang dapat terjalin antara KAEF dan PTBA. Kita berharap dari kolaborasi ini akan meningkatkan kualitas dan akses layanan kesehatan pada masyarakat melalui *resource* yang dimiliki oleh KAEF dan PTBA."

-----OOOO-----

Untuk Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

**Niko Chandra**  
*Corporate Secretary*  
PT Bukit Asam Tbk  
nchandra@bukitasam.co.id  
www.ptba.co.id

**Ganti Winarno Putro**  
*Corporate Secretary*  
PT Kimia Farma Tbk  
corsec@kimiafarma.co.id  
www.kimiafarma.co.id

### Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.

### Sekilas Tentang PT Kimia Farma Tbk

PT Kimia Farma Tbk ("KAEF") merupakan perusahaan *healthcare* dengan bisnis hulu hingga hilir (*end-to-end*) yang terintegrasi di Indonesia. Sebagai anggota dari PT Bio Farma (Persero), KAEF memiliki beberapa bidang usaha utama meliputi *research & development*, pabrik bahan baku obat, pabrik produk farmasi, marketing, bisnis internasional, *trading & distribution*, ritel farmasi, laboratorium medis, dan klinik kesehatan. Hingga saat ini KAEF memiliki 1.247 apotek, 48 distributor, lebih dari 370 klinik kesehatan, dan lebih dari 300 *hub & spoke* laboratorium medis yang tersebar di seluruh Indonesia.